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Le Groupe M6 détient désormais 100% de la société TCM DA, après rachat des 50% 

détenus par le Groupe TF1. 

 

TCM DA exploite un catalogue d’une soixantaine de films appartenant à la Paramount, avec 

des titres phares comme Mission Impossible, Mission Impossible 2, Il faut sauver le soldat 

Ryan, Le Saint, The Truman Show, Double Jeu, Shaft, Les Razmoket le film, Le Club des 

ex, Le Déshonneur d’Elisabeth Campbell, Meurtre en suspens ... 

 

Le Groupe M6 confie à Thierry Desmichelle et Isabelle Drouart la commercialisation des 

droits de télédiffusion de ces films. 

 

 

Neuilly sur Seine, le 21 avril 2011 
 

Le siège social de TCM DA est transféré au 89 avenue Charles de Gaulle – 92200 Neuilly sur Seine – Tél : 01 41 92 79 11. 
 

* 

*   * 

 

M6 Group now holds 100% of TCM DA, after acquiring the 50% it did not previously own 

from TF1 Group. 

 

TCM DA manages a catalogue of about 60 films owned by the Paramount, with flagships 

such as Mission: Impossible, Mission: Impossible 2, Saving private Ryan, The Saint, The 

Truman Show, Double Jeopardy, Shaft, The Rugrats movie, The First Wives Club, The 

General’s Daughter, Nick of Time ... 

 

M6 Group entrusts Thierry Desmichelle and Isabelle Drouart with the distribution of the TV 

license rights of those films. 

 

 

Neuilly sur Seine, April 21st, 2011 
 

TCM DA Headquarters are relocated 89 avenue Charles de Gaulle – 92200 Neuilly sur Seine – Tel: 33 1 41 92 79 11. 
 

 

* 

*   * 

 

 

 
M6 Métropole Télévision est une société cotée sur Euronext Paris, compartiment A 

Code MMT, code ISIN : FR0000053225 -  www.groupem6.fr 

 


